

Walter Straumann
VR-Präsident

Medienmitteilung

NSNW AG - neuer Geschäftsleiter

Solothurn, 29. August 2008 - Der Verwaltungsrat der von den Kantonen Aargau, Basel-Landschaft und Solothurn für den Betrieb des Nationalstrassennetzes in der Nordwestschweiz gegründeten Firma (NSNW AG) hat die Geschäftsleitung neu besetzt. Der Arbeitsvertrag mit dem bisherigen Geschäftsleiter Kurt Bächli wurde im gegenseitigen Einvernehmen aufgelöst. Als neuen Geschäftsleiter hat der Verwaltungsrat Rudolf Hofer eingesetzt.

Rudolf Hofer war bis Ende Juni 2008 Kantonsingenieur des Kantons Basel-Landschaft. Er hat den Aufbau der Organisation in dieser Funktion eng begleitet und tritt das Amt als Geschäftsleiter am 1. September 2008 an.